

Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Octava Graduación Oficial de SIMES a realizarse en el mes de Febrero 2022.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

Próximas Actividades

Ene 15 – Inicia curso de Homilética en Santa Ana.

Ene 18 – Inicia curso de Introducción a la Biblia en Santa Ana.

Ene 21– Inicia curso de Administración Cristiana en Ahuachapán.

Ene 22– Inicia curso de Historia de la Reforma en Metapán.

Ene 24 – Inicia curso del Libro de Nehemías en San Salvador.

Ene 29 – Finaliza curso de Homilética en Santa Ana Centro.

SEMINARIO INTERNACIONAL MINTS EN EL SALVADOR | SIMES Informe Ministerial | Diciembre 2021

"Jehová es mi pastor, nada me faltará. En lugares de delicados pastos me hará descansar..." — Salmos 23:1-2

Sin duda, cuando pensamos en uno de los pasajes más leídos del libro de los Salmos, este es uno de esos pasajes. Ciertamente estas hermosas palabras tienen un contenido de gran aliento espiritual, pero no serían tan impactantes si no conociéramos la vida del hombre que Dios utilizó para escribirlas. El rey David tuvo una vida marcada por muchas experiencias en las que podemos notar a un hombre que aprendió a depender de Dios y confiar en su voluntad divina. Una de las enseñanzas más hermosas que todo cristiano puede obtener de este pasaje es reconocer nuestra total condición de dependencia y necesidad, en contraste con la posición de Dios: el pastor soberano y protector que nos cuida como sus ovejas. Finalizar un año más de vida y de servicio ministerial sólo es posible por el cuidado que recibimos de Dios cada día y en cada circunstancia que enfrentamos. Este pasaje nos anima a ver la vida bajo la perspectiva de Dios, es decir, considerar cada momento como importante y necesario para sus eternos propósitos. Nada de lo que vivimos durante este año ha tomado por sorpresa al divino pastor que todo tiene bajo su control para el bienestar de sus ovejas. Entender que Él cuida de nosotros es lo que realmente trae descanso a nuestras almas. Llegamos hasta aquí solo por su gracia. El mes de Diciembre fue un tiempo muy especial y provechoso, a pesar de las dificultades de la pandemia que aún enfrentamos. Hubo actividades de planificación y formación; todas ellas con el propósito de culminar el año 2021 como una verdadera comunidad educativa hacia la capacitación de líderes para el ministerio. Estamos agradecidos con Dios por lo logros obtenidos durante este año pero a la vez estamos comprometidos a seguir avanzando por el camino correcto. Confiamos en nuestro buen pastor que suplirá todo lo necesario oportunamente.

Iniciamos el mes con la triste noticia del fallecimiento de hermana Margarita Umaña de Rosales, amada suegra de nuestro Decano Académico, Rev. José Ramírez. Ella fue llamada a la presencia del Señor el día Sábado 04 después de varios días de luchar por su vida a consecuencia de una grave caída. La comunidad educativa de SIMES estuvo en constante oración por la familia, confiando que el buen Pastor dará paz y fortaleza. El día Lunes 06 asistí a una reunión virtual muy importante con el Decano de Teología de la Universidad Cristiana UCAD, Lic. Gustavo Ávalos. En esta ocasión, iniciamos conversaciones sobre una nueva propuesta de Convenio de Cooperación Académica a nivel de postgrado para ofrecerles el programa de Maestría en Estudios Teológicos. Por ahora, hemos establecido los aspectos generales de este convenio MINTS-UCAD y serán presentados al Consejo Directivo de UCAD en el mes de Enero 2022 y de esa forma iniciar las siguientes etapas del diálogo para concretar esta alianza académica. El día Martes 07 se realizó la tercera conferencia del curso Ministerio Juvenil en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión el profesor Mario Corleto expuso dos horas de clases presenciales en las que se estudió el currículo de formación juvenil. Este grupo sigue avanzando y está integrado por diez estudiantes regulares.

El Sábado 11 hubo varias actividades académicas durante todo el día. Por la mañana, se realizó la segunda video-conferencia del curso de Cristología en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino. En esta ocasión, dicté tres horas de conferencia en las que se estudió el nacimiento virginal de Cristo, la impecabilidad de Cristo, la doctrina de la encarnación, y la continuidad de las dos naturalezas de Cristo. También por la mañana concluimos en los centros de estudio de SIMES el curso intensivo regional Sirviendo a los Hermanos más Pequeños, con la entrega de tareas y el examen final. Durante la tarde, se inició el curso de Homilética en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de Santa Ana, en modalidad a distancia. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una introducción a la Homilética y las etapas de un sermón expositivo. El grupo se mantiene con doce estudiantes regulares. Por la noche, viajé junto con mi familia a la ciudad de Metapán para dictar la segunda



conferencia del curso Liderazgo Espiritual en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM). Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la práctica del liderazgo bíblico y la función del mentoreo dentro del liderazgo. El grupo sigue muy animado y avanzando en su programa con ocho estudiantes regulares y dos oyentes.

En la segunda semana dediqué tiempo para para revisar y calificar tareas de cursos que finalizaron recientemente; estos son: Evangelismo (San Salvador) y Cristología (Santa Ana). Nos alegra ver el desarrollo teológico de los estudiantes a través de sus tareas. El día Lunes 13, dicté la segunda video-conferencia del curso Historia de la Reforma en la Escuela Teológica Reformada (ETR) de Tegucigalpa, Honduras. En esta ocasión, fueron tres horas de clase. Durante este año 2021 hemos apoyado con la enseñanza de varios cursos a distancia a este grupo que es coordinado por el pastor Enoc Torres. El Sábado 18, asistí a la Tercera Reunión Virtual de Coordinadores correspondiente al año 2021. Dirigió la reunión el Lic. Carlos Chávez, Presidente de la Junta SIMES. El devocional bíblico estuvo a cargo del pastor Mario Castillo y fue titulado "Frutos de la Unidad Cristiana" basado en Juan 17:20-23. Luego del devocional, hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos académicos, asuntos ministeriales y asuntos financieros. El detalle de las mesas puede consultarse en el Acta correspondiente. Estuvieron presentes los miembros de la Junta Ministerial y los coordinadores locales de seis centros de estudio. Estuvo ausente el Supervisor Ejecutivo de SIMES, Rev. José Ramírez, por el duelo de su familia. Finalmente, presenté en esta reunión los logros SIMES 2021 que Dios permitió obtener. A continuación un resumen de ellos:

- 35 Graduados: Licenciatura (7), Asociado (16), Diplomado (12).
- 39 Cursos Dictados: Biblia (7), Teología Sistemática (8), Ministerio (9), Historia y Misiones (7), Humanidades (8).
- 01 Nuevo Centro de Estudios: Seminario Gracia Soberana, San Salvador.

Durante la tercera semana del mes hubo pocas actividades en los centros de estudio. Algunos centros de estudio finalizaron el año académico esta semana y organizaron eventos de despedida para agradecer juntos a Dios y tener un tiempo de convivencia fraternal. Por mi parte, dediqué tiempo para preparar tres expedientes académicos que se añadirán a los expediente de la Graduación que se realizará en el mes de Febrero 2022. Envié estos documentos el día Lunes 20 al Decano Académico de MINTS Centroamérica, Rev. José Ramírez. Agradecemos todo el apoyo que recibimos de su parte en forma oportuna a pesar de los tiempos de mucha dificultad que ha enfrentado.

En la última semana hubo algunas actividades académicas y administrativas. El Lunes 27 se realizó la segunda conferencia del curso Cosmovisión Cristiana en el Seminario Gracia Soberana (SBTGS) de San Salvador, modalidad a distancia. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto desarrollo una jornada de tres horas de clase en las que se estudió el enfoque cristiano de tres campos específicos: política, economía, ciencia y arte. Este es el tercer curso que se desarrolla con este grupo de estudio conformado por doce estudiantes. Tres nuevos estudiantes se añadieron al grupo durante en este curso. El día Martes 28 finalizó el curso de Ministerio Juvenil en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) en Santa Ana, con la entrega de tareas y la realización del examen final. A partir del día 24 de Diciembre al día 07 de Enero de 2022 tomaré un período de vacaciones anuales para tener tiempo de convivencia familiar y renovar fuerzas en el ministerio.



Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y también por concluir un año de labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante el año 2022.

Marvin Argumedo, MDiv.

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com www.simesvirtual.jimdofree.com